

平成28年度 第31回「はっぴい発表会」

入船中学校、明海中学校、富岡中学校の3会場に元気な声が響きました

今回で31回目を迎えた「はっぴい発表会」は、浦安市内の特別支援学級の子どもたちが、日頃学習してきた成果を発表し、楽しく交流する場であり、毎年、多くの方々子どもたちの成長ぶりをご覧いただいています。今年度は、富岡中学校に特別支援学級「1組」が新設され、特別支援学級のある学校は、小学校11校、中学校8校となりました。

また、例年会場としていた市文化会館が改修工事のため、入船中学校、明海中学校、富岡中学校の3会場に分かれての開催となりました。どの会場でも、子どもたちが歌や楽器の演奏、劇やダンスなどを楽しく発表し、輝く笑顔と元気な声があふれ、観客の温かい拍手が会場に鳴り響きました。

みんないきいきと役を演じていました
(入船中会場)



中学3年生、小学6年生が
将来の夢を話しました
(明海中会場)



A L Tの先生と一緒に...
(明海中会場)

美しい歌声が響きました
(富岡中会場)



「やあー!」
勇ましく太鼓が鳴り響きました
(入船中会場)



リズムに乗りながら、大きな声で発表しました (富岡中会場)

放課後児童交流センターがオープンしました!

市内のすべての小学生が利用でき、プレールームや学習室を備えた放課後児童交流センターが誕生しました。平日の放課後や土曜日、学校の長期休業期間中に、学年の異なる子どもたちの遊びを通じた交流によって、創造性や自主性、社会性を養います。詳しい利用の案内は浦安市ホームページ、または青少年課(☎712・6450)までお問い合わせください。



教育情報誌



発行/浦安市教育委員会 浦安市猫美1-1-1 TEL:047-712-6732 企画・編集/教育政策課

豊かに生きる浦安っ子の育成のためには、わたしたち大人(学校・家庭・地域・行政)が手を携え、社会全体で子どもたちの豊かな学びやかかわりを支えていくことが大切です。教育情報誌「うらやすスタイル」は、子育て・教育について、みんなで考え実践していくために、学校教育をはじめ、生涯学習の取組、地域と子どもとのかかわりなどの教育情報を発信していきます。